

Albert SCHLIPF

Cette année fut ma première saison au sein de l'Écurie. Avec ma Kadett 16V, strictement de série, j'ai participé à 9 slaloms.

Les Polo G40 étant quasi imbattables (même par les Sierra Cosworth à Bière...!!), il m'a été difficile d'accéder à de très bons classements.

Toutefois le plaisir de courir est toujours là et je suis satisfait de figurer au 3ème rang du Championnat Genevois.

Merci aux organisateurs de la sortie du Ledenon sans qui nous n'aurions pas pu passer cet agréable week-end.

